



Pueblo guantánamero condena nuevas agresiones del gobierno de EE.UU. contra Cuba



Más de 50 000 guantanameras y guantanameros se reunieron en tribuna abierta antimperialista para denunciar la política injerencista de la nueva administración estadounidense, el arreciamiento del bloqueo y la ocupación de la ilegal base naval que ocupan aquí en contra de la voluntad del pueblo cubano. Participó el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez

Claudia Díaz / René Tamayo León, 26 de Febrero de 2025

GUANTÁNAMO.- Más de 50 000 guantanameras y guantanameros se reunieron en tribuna abierta antimperialista para denunciar la política injerencista de la nueva administración estadounidense, el arreciamiento del bloqueo y la ocupación de la ilegal base naval que ocupan aquí en contra de la voluntad del pueblo cubano.

La gente de la primera trinchera antimperialista tomaron nuevamente la Plaza Mariana Grajales Coello, acompañados por el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda, y las principales autoridades políticas y gubernamentales del territorio.



Foto: Estudios Revolución

Miladys Llosas Preval, quien perdió en 1967 a su pequeño hermano en una acción terrorista contra una aeronave checoslovaca en el aeropuerto de Gander, Canadá, cuando regresaba junto a otros pioneros de un campamento internacional, defendió la voluntad inquebrantable del pueblo cubano y guantanamero, que pese a los adversos tiempos no entregará su mayor tesoro, que es la soberanía.

La joven soldado Ana Laura Campello Pérez, de la Brigada de la Frontera, ratificó que ella y sus compañeros están en el camino y la tarea correctas, cumpliendo el sagrado deber de defender la Patria frente al territorio que ocupa ilegalmente EE.UU.



Foto: Estudios Revolución

Yoel Pérez García, primer secretario del comité provincial del Partido en el Alto Oriente cubano, significó que con esta nueva tribuna abierta antíperialista, el pueblo guantanamero renueva su permanente compromiso de defender la patria ante los permanentes intentos del enemigo de ultrajarla.

Rememoró hitos históricos de, subrayó, «esta tierra auténtica, leal y heroica que es nuestro Guantánamo», como el levantamiento del 24 de febrero de 1895 liderado por el mayor general Pedro Agustín Pérez; o el desembarco por las costas de esta provincia de los principales líderes de la Guerra Necesaria, Nuestro Apóstol José Martí, el Generalísimo Máximo Gómez y el Lugarteniente General Antonio Maceo Grajales, así como los generales Flor Crombet y José Maceo Grajales.



Foto: Estudios Revolución

De la raigambre antimperialista de los guantanameros, Yoel Pérez García recordó como testimonio palabras del mayor general Periquito Pérez, que el 8 de agosto de 1898 expresó en entrevista al New York Herald: «Si nuestra independencia no queda asegurada ahora, es mi deseo continuar luchando por ella 30 años más, si fuera necesario. El ejército cubano no ha estado peleando por la anexión ni el dominio de los Estados Unidos. Nuestra lucha ha sido por la independencia».

El Primer Secretario del comité provincial del Partido en el Alto Oriente hizo una contundente denuncia de las viejas y nuevas agresiones de los EE.UU., y responsabilizó a la administración de Donald Trump de lo que ocurra en la Base Naval de Guantánamo y su descabellada idea de hacerla prisión para migrantes.



Foto: Estudios Revolución

En su reflexión sobre el precio que ha tenido que pagarse por mantener la soberanía y la dignidad, subrayó que el bloqueo está destinado a matar, a crear ingobernabilidad, pero nuestro pueblo, en desafío a todas las adversidades, seguirá construyendo su proyecto socialista.

La Tribuna Antimperialista fue un espacio de denuncia y también de reafirmación de la resistencia y el compromiso con la Revolución. Con consignas como «¡Abajo el bloqueo!» y «¡Fuera yanquis de Guantánamo!», el acto culminó con un mensaje de unidad y firmeza ante las adversidades, reafirmando que la defensa de la soberanía nacional es un principio irrenunciable para el pueblo cubano.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución